2月2006年



▲作品を前に記念撮影



~お花を通して思いやりのある子どもに~ 伝統文化こども教室「お花を楽しむ会」

「生け花は心を落ち着かせ、優しい気持ちになれます。花に親しみ、思いやりの心を持った子どもになってほしい」。

そんな願いから、伝統文化こども教室「お花を楽しむ会」が苗穂・本町地区センターで開催されています。

伝統文化こども教室は、文化庁の事業の一つで、 日本の文化伝統を次世代に継承していくために、 全国各地で開催されているものです。

この「お花を楽しむ会」は、日ごろから生け花を教えている方々8人が、ボランティアで子どもたちに教えています。月1回、2時間のけいこには、18人の小学生が参加。生け花の基本を押さえながら、子どもたちが自由に生けることを大切に

していて、子どもたちが困っている時に優しくアドバイスをします。あれこれと試行錯誤で生けて

- いた子どもたちも、出来上がった作品を見て、とても満足そうです。
- 日常生活で、気軽に花を生けることができるようにと、花器は空き瓶やコーヒーカップなど、身近にある物を使います。
- 多くの子どもたちが生け花を通して、豊かな感 受性を身につけてほしいと、講師の皆さんは、生
- け花の伝承に力を注いでいます。

【編集】東区役所総務企画課広聴係

〒065-8612 札幌市東区北11条東7丁目 ₹741-2400 四742-4762

- ●東区民ホームページ「ようこそひがしく」 http://www.city.sapporo.jp/higashi/
- ●東区広報番組「東区情報ひろば~タッピー通信」さっぽろ村ラジオ(FM81.3MHz) 毎週水曜日午前10時40分~10時50分
- ●東区まちづくり番組「東区わいわいネットワーク」さっぽろ村ラジオ(FM81.3MHz) 毎週金曜日午前10時30分~11時